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Schriftliche Fragen
mit den in der Zeit vom 27. August bis 7. September 2007
eingegangenen Antworten der Bundesregierung

10. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.)

In wie vielen Fällen wurden seit 2005 Konten bzw. Kontenbewegungen von ALG-II-Antragstellern 
bzw. ALG-II-Empfängern kontrolliert (bitte nach Bundesländern auflisten)?

Antwort des Staatssekretärs Karl-Josef Wasserhövel vom 28. August 2007

Kontoabfragen durch die Träger der Grundsicherung für Arbeitsuchende an das Bundeszentralamt 
für Steuern sind erst seit Inkrafttreten des Unternehmensteuerreformgesetzes am 18. August 2007 
möglich (§ 93 Abs. 8 AO). Einzelnachfragen von Arbeitsgemeinschaften und Arbeitsagenturen in 
getrennter Aufgabenwahrnehmung zu einzelnen Konten, zu deren Beantwortung die Antragsteller im 
Rahmen ihrer Mitwirkungspflicht nach § 60 Abs. 1 SGB I und Kreditinstitute gemäß § 60 Abs. 2 SGB II
verpflichtet sind, werden statistisch nicht erfasst.


